

VERBAND DER SCHWEIZERISCHEN LACK- UND FARBENINDUSTRIE Werte in Politik und Wirtschaft

Der Verband der Schweizerischen Lack- und Farbenindustrie (VSLF) organisiert regelmässig einen Austausch zwischen Führungspersönlichkeiten aus Politik, Behörden, Wirtschaft und Wissenschaft. In diesem Jahr referierte der Wirtschaftsberater und Publizist Albrecht Prinz von Croÿ, unter anderem Autor des «Stilbuchs für Manager», zum Thema Werteverlust in der Politik. Der eloquente Redner sorgte mit seinem hochstehenden Referat für viel Gesprächsstoff in der Diskussionsrunde, in der es viel um Werte in der Politik und der Unternehmenswelt ging. Der VSLF ist mit diesem Austausch unter Leademern darum bemüht, die Wahrnehmung des industriellen Mittelstandes zu erhöhen. (pt)



Von links nach rechts: Erich Bubenhofer, Karl Bubenhofer, Christian Etter, Staatssekretariat für Wirtschaft Seco, Albrecht Prinz von Croÿ, Referent, Lionel Schlessinger, Monopol & VSLF, Kathy Riklin, Nationalrätin, Hans-Peter Kellerhals, Divisionär.



Markus Hutter, Hutter Dynamics, Hans-Peter Kellerhals, Divisionär, Carmen Walker Späh, Kantonsrätin, Josef Wiederkehr, Kantonsrat, René Harlacher, AXA Winterthur.



Martin Godel, Staatssekretariat für Wirtschaft Seco, Erich Bubenhofer, Karl Bubenhofer, Kathy Riklin, Nationalrätin, Hans-Ulrich Bigler, Schweizerischer Gewerbeverband.



Urs Schlatter, Sun Chemicals & VSLF, Dirk Neukirchen, Allistro Capital, Karel Borůvka, Botschaft der Republik Tschechien, Max Schweizer, ZHAW.

ANZEIGE

together

IHR PARTNER FÜR
STUDIERENDENMARKETING

MASTER-MESSE 2015

StageOne, Zürich-Oerlikon · 25. – 26. November 2015

Präsentieren Sie Ihre
Weiterbildungsangebote
MAS, MBA, EMBA
an der grössten
Master-Messe
der Schweiz!

Special:
MBA-Meile



→ Weitere Informationen: www.master-messe.ch